

はぐみ

あれ松虫が鳴いているちんちろちんちろちんちろりん あれ鈴虫も鳴き出したんりんりんりんりんいんりん 秋の夜長を鳴き通す ああおもしろい虫の声

9/23はいよいよ運動会



「Withコロナで…」 「熱中症も考慮に…」 「できるだけ演技数・競技数の確保を…」 「例年より早い開催日による練習時間の減少でも…」 「保護者の皆さんに楽しんでもらうには…」 「子ども達にとって実りのある運動会とは…」 等、多くの課題を夏休みから職員で検討してまいりました。涼しい朝の8時に開始し、入れ替わり立ち替わり欠席する児童に対応できる演技を考え、練習に工夫を凝らし、体育館では大型扇風機による換気を徹底し、加えて、小まめに水分補給をしながら、「燃」「心」「合」「勝」「楽」「魅」をキーワードに各学年に応じた練習を子ども達と共に一杯取り組んできました。

今年は赤白対抗の得点種目に各学年保護者同伴競技(親子競技)を復活致しました。当日の校長挨拶では「情熱の炎は何色だ。赤色だ。」 「炎を消し去る流水は何色だ。白色だ。」 「今日は勝つのは何色だ。」と発声を合わせ、子ども達の心を鼓舞し元気づけます。保護者の皆様方も、赤白の親子得点競技を十分楽しんで頂き、また、応援・観覧につきましても、再度、育友会便りをお読み頂き、ご理解、ご協力頂ければ幸いです。何とぞ、宜しくお願い致します。

運動会にかける各学年の思い・取り組み・目標

燃 心 合 勝 楽 魅	1年	「力いっぱい がんばるぞ」を声掛けし、練習に取り組んできました。やる気と闘志をメラメラ燃やしてがんばる姿に大きな応援をよろしくお願いします。
	2年	「なかよくする心・やさしい心・あきらめない心」を大切にし、運動会の練習に取り組んできました。一人一人の活躍する姿にあたたかい拍手をよろしくお願いします。
	3年	「力を合わせて」「息を合わせて」「気持ちを合わせて」頑張ろうと練習してきました。本番では、その成果を発揮できるよう一生懸命頑張りますので、応援宜しくお願いします。
	4年	「暑さに勝ち、自分に勝とう」と言い続け、練習に励んできました。最後はみんなで勝てるように頑張ります。応援よろしくお願いします。
	5年	頑張ること・協力することはもちろんですが、根底には楽しむ気持ちを忘れずに取り組んでもらいたいと思い指導してきました。応援、よろしくお願いします。
	6年	競技で魅せる!演技で魅せる!態度で魅せる!また、係り活動や準備等でも責任感をもって仕事を行い、下学年にとって魅力のある最高学年に!!ご期待下さい。



小学校最後の運動会に励む6年生(5年生と共に) エイサー